



## **Internetagentur Stuttgart Becklyn Interactive überzeugt**

*Typo3 Website-Lösung für internationales Web-Projekt*

Die Stuttgarter Internetagentur Becklyn Interactive erhielt den Auftrag, eine TYPO3-Website für die national und international erfolgreiche Firma BEMO Dach- und Fassadensysteme zu entwickeln. Die deutsche und internationale Website von BEMO wurde von Becklyn Interactive komplett in Typo3 realisiert.

BEMO ist ein Hersteller von Dach- und Fassaden-Systemen, im Schwerpunkt aus Aluminium. Die Besonderheit der BEMO-Produkte: Es gibt keine Grenzen in Form und Gestaltung, selbst sehr außergewöhnliche Formen in der Dach- und Fassadenkonstruktion werden durch BEMO möglich gemacht.

Die Anforderungen des Kunden an die neue Website waren schnell definiert: Künftig sollten in einem System alle Seiten der Webauftritte, national wie international, verwaltet werden können. Die Referenzen sollten interaktiv auf der Website präsentiert werden. Überdies wurde eine PLZ-Ansprechpartner-Suche für die deutschen Webseiten gewünscht. Im Hintergrund der Website sollten zudem große Bilder von BEMO-Erfolgsprojekten dargestellt werden - angepasst an die Browsergröße des Website-Besuchers. Je nachdem, wie groß der Bildschirm ist, sollte das Hintergrund-Bild automatisch skaliert werden.

Nach dem Projekt-Zuschlag für die Stuttgarter Internetagentur Becklyn Interactive begann die Umsetzung. Sie dauerte ca. zwei Monate und war sehr zeitintensiv. Das Team der Internetagentur hatte aber sehr viel Spaß daran, denn zusammen mit dem Kunden konnten stets sehr schnell Entscheidungen getroffen werden. Im Laufe der Projektumsetzung traten auch Fragen und Probleme auf. Das Team von Becklyn Interactive sieht solche Sorgen aber nicht als Probleme, sondern gerne als Herausforderungen an, für die gute Lösungen gefunden werden können.

Nach dem Go-Live der Website zeigte sich das BEMO-Marketing-Team sehr zufrieden. Gerade mit der zügigen und konzentrierten Umsetzung war der Kunde sehr glücklich - trotz eines engen Zeitplans und der einen oder anderen unerwarteten Herausforderung. Die Internetagentur Becklyn Interactive wurde von BEMO bereits mit der Erweiterung der Website beauftragt. Solche Folgeaufträge sprechen von Qualität und stehen für den Wunsch nach dauerhafter Zusammenarbeit ... [www.becklyn.com](http://www.becklyn.com)

## **Pressekontakt**

Becklyn GmbH

Herr Florian Schwarzbeck  
Königsallee 35  
71638 Ludwigsburg

[becklyn.com](http://becklyn.com)  
[hello@becklyn.com](mailto:hello@becklyn.com)

## **Firmenkontakt**

Becklyn GmbH

Herr Florian Schwarzbeck  
Königsallee 35  
71638 Ludwigsburg

[becklyn.com](http://becklyn.com)  
[hello@becklyn.com](mailto:hello@becklyn.com)

Becklyn Interactive ist eine Internetagentur für Stuttgart und Umgebung, die ihre Leidenschaft für digitale Medien zur Berufung gemacht hat. Seit 1998 begeistert das Becklyn Internetagentur-Team Firmen-Inhaber und Marketing-Verantwortliche großer und mittelständischer Unternehmen. Durch ein hohes Verständnis für den Zusammenhang zwischen klassischen und digitalen Medien ist die Internetagentur Stuttgart auch zuverlässiger und interessanter Partner für klassische Werbeagenturen.

Anlage: Bild

**BECKLYN INTERACTIVE**